## 蓮池わーるど〈校長室から〉

R3.4.29 No. 2

## 蓮池わーるど について

新学期が始まってから 1ヶ月がすぎようとしています。 1年生も学校に慣れ、先日は担任の先生方と一緒に校長室や職員室、保健室などを見学に来ていました。各学年それぞれの子どもたちの成長が実感できる 1ヶ月でした。



さて、昨年度までの「蓮池わーるど」は、校長からのもの と、学年の様子をお知らせするものとの2種類がありました。



今年は、従来の「蓮池わーるど」 を (校長室から) に一本化し、新た な試みとして、ホームページの中の 「今日の蓮池」のページを利用し て、各学年やクラスの学習の様子、 普段の様子をお知らせしたいと思い ます。

また、「今日の蓮池」を新たに**「蓮池ひろば」**と変更し、日々の子どもたちの 様子をお知らせしていきたいと思います。

それに伴い、<u>5月からパスワードを新しくします。</u>子どもたちの写真や個人名などを掲載することもあるかと思いますので、セキュリティー上定期的に変更することとします。新パスワードについては、<u>5月1日の39メール定期</u>配信にてお知らせします。

それまでパスワード変更の手続きをしますので、しばらく「蓮池ひろば」(「今日の蓮池」)の一部の記事を見ていただくことができなくなります。さらに、過去の「保護中」の記事について、削除させていただくものもありますので、併せてご了承いただきますようお願いします。



最後に、緊急事態宣言が発出され、不要不急の外出自粛等何か と制限のある連休ですが、まん延を防ぐため、重ねてご協力のほ どよろしくお願いいたします。